88 Schützen mit von der Partie

Traditionelles Kirchweihschießen in Mitteleschenbach stieß auf große Resonanz



 Schützenmeister Karl-Heinz Geißelmeyer (links) und Schützenmeister Hermann Lang (rechts) gratulierten Vanessa Seybold, Franziska Ramspeck, Timo Volkert und Josef Zabold zu ihrem Erfolg.

MITTELESCHENBACH — Kirchweihmontag ist in Mitteleschenbach immer ein ganz besonderer Tag, vor allem für die Schützen. An diesem Tag werden die neuen Könige bekanntgegeben und anschließend ausgiebig gefeiert. Schützenmeister Hermann Lang freute sich über die rege Teilnahme am Schießen.

Insgesamt haben am diesjährigen Kirchweihschießen 88 Schützen teilgenommen, davon 15 Jungschützen, die auf die Gutscheinscheibe ihre Treffsicherheit bewiesen. Die beiden Jugendleiter Julia und Christian Heckel verteilten anschließend die Preise und gratulierten Antonia Buckl, die mit ihrem 44,5-Teiler die Beste war, gefolgt von Annalena Raab mit einem 58,6-Teiler und Laura Seybold mit einem 58,8-Teiler. Weiter ging es mit der Kirchweihscheibe, auf der heuer vor allem die weiblichen Schützen

erfolgreich zielten: Auf den 3. Platz kam Laura Seybold mit einem 98,9-Teiler, auf Platz zwei Michelle Seitz (68-Teiler) und geholt hat sich die Kirchweihscheibe heuer die Jugendschützin Vanessa Seybold mit einem 66,8-Teiler. Beim Wettbewerb um den neuen Jugendkönig sicherte sich Marvin Hart mit einem 204,4-Teiler den 3. Platz, Vizejugendkönig wurde Mika Kränke (197,2-Teiler) und neuer Jugendkönig ist Timo Volkert mit seinem 179,6-Teiler.

Bei den Damen war die mehrfache bayrische und deutsche Meisterin Franziska Ramspeck am treffsichersten und holte sich mit ihrem 263,6-Teiler die Königskette. Vizekönigin wurde Linda Rosenberger (408,9) und Julia Heckel folgte auf dem 3. Platz (416). Bei der männlichen Schützenklasse freute sich Heinrich Schübel mit seinem 183,2-Teiler über den 3. Platz, ebenso wie Franz Gracklauer. Der Altersklassenschütze holte sich mit seinem 138,1-Teiler den Vizekönigstitel.

Dann hieß es auf zum neuen Schützenkönig. Mit der Kapelle Leng ging es durchs Dorf, bis in der Eschenbachstraße schließlich das Ziel erreicht wurde und der neue König Josef Zabold bekannt gegeben wurde. Zabold ist seit vielen Jahrzehnten aktiver Schütze im Verein und bekleidete auch schon das Amt des Schützenmeisters. Nach 2000 und 2007 holte er sich nun mit seinem 113,6-Teiler die Königskette bereits zum dritten Mal. Nach einem Umtrunk ging es über den Dorfplatz zurück ins Schützenhaus. Dort wurden die neuen Könige und der Ausklang der Kirchweih mit toller Livemusik noch bis spät in die Nacht ausgiebig gefeiert.

Donnerstag, 20.10.2016 Pag.L30

Copyright (c) 2016 Verlag Nuernberger Presse, Ausgabe 20.10.2016